



Los ciudadanos de las Casas, Valverde y la Poblachuela estarán más conectados con el centro a partir de este año, gracias a una línea de autobuses diaria que el Consistorio ha diseñado. En 2006 hasta tres líneas de transporte urbano agilizarán los recorridos hasta el nuevo centro hospitalario

**M**ejorar el servicio de transporte público en la capital es uno de los últimos retos de la **concejala de Tráfico del Ayuntamiento**. Ante el constante crecimiento que ha experimentado Ciudad Real en los últimos años y la necesidad de los ciudadanos por moverse entre sus calles, **se hacen inevitables tanto el incremento como la fluidez de las líneas de transporte público**.

Sin embargo, esta demanda no sólo se produce en el centro, donde la congestión del tráfico es mayor, sino que **es especialmente en las afueras donde mayores problemas hay para acudir al área metropolitana**. Las Casas, Valverde o La Poblachuela son ejemplos de zonas ajenas a la capital que requieren una comunicación más intensa, sobretodo a ciertas horas del día.

Ante esta situación y la reciente entrada en vigor de la **Ley Regional de Transportes**, el pasado 24 de noviembre, el Consistorio capitalino ha diseñado una línea diaria de autobuses para los anejos que los conecta con Ciudad Real. **Estas tres pedanías quedarán entonces conectadas con Ciudad Real capital, diariamente y con una frecuencia aproximada de una hora**, según explica el responsable de éste área, **Francisco Cañazares**.

Además, **para dar mejor cobertura a zonas como el nuevo hospital**, la estación de autobuses o la Ronda de Alarcos, dichas paradas tendrán carácter preferente y quedarán perfectamente integradas dentro del resto de líneas.

Otra de las grandes novedades que la

